

## résidences immobilier

Très belle maison mitoyenne avec de beaux volumes : 4 chambres, 3 salles de bain et un beau patio végétalisé. Les terrasses et le balcon sont sans vis-à-vis, le jardin est piscinable, le projet piscine est en cours d'instruction. Beau domaine sécurisé avec piscines et terrains de tennis. La maison est située dans une belle rue résidentielle au calme, entourée de pins parasols. Elle a été construite en 1980 et rénovée 2019. Le portail électrique s'ouvre vers les parkings privés et un bel espace terrassé devant la maison. Entrant dans la maison principale le double salon aux formes ...

Very beautiful terraced house with spacious rooms: 4 bedrooms, 3 bathrooms and a beautiful green patio. The terraces and the balcony are not overlooked, the garden is suitable for swimming pools, the swimming pool project is currently under review. Beautiful secure domain with swimming pools and tennis courts. The house is located in a beautiful, quiet residential street, surrounded by umbrella pines. It was built in 1980 and renovated in 2019. The electric gate opens to the private parking lots and a beautiful terraced area in front of the house. Entering the main house, the double living ...

## SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





